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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Secretário Municipal de Saúde Rogério Santos Leite, solicitando que realize um estudo
para criar um cronograma de recolhimento de cães que ficam solto na rua do nosso município. 

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a população reclama que há muitos
animas solto nas ruas, causando desconforto as pessoas que fazem as suas caminhadas pela manhã e
durante a tarde, trazendo também riscos, pois existe alguns animas  bravo ou com algum tipo de
enfermidade.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Novembro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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